

# 水工 電気科ニュース

Vol. 2 1 2022.10

令和4年10月号



## 後期授業再開

期末休業が終了し、後期の授業が始まりました。様々な学校行事も予定されております。

引き続き、体調管理をしっかりとし、充実した学校生活をおくれるようにしましょう。

## 第1種電気工事士

第1種電気工事士・筆記試験が10月2日(日)に実施されました。2年・3年生の希望者が受験いたしました。自己採点の結果はいかがでしたか？

次は技能試験対策になります。がんばりましょう。

## 就職希望者

**1次試験 内定率 98%**

3年生の就職希望者が、就職試験を受験しました。現在のところ、電気科の内定率は以上のような状況です。おめでとうございます。

礼状や承諾書の提出は大丈夫でしょうか。遅れることのないように行動しましょう。

## 修学旅行

コロナの影響で、様々な制限がかかり、修学旅行が中止や延期の措置となり、ここ数年は実施できていませんでした。今年は、来月11月に2年生が、12月に3年生が実施予定です。楽しい思い出となることを祈っています。



## 10月の行事・予定



10月といえば…何を連想しますか？

- 10.2(日) 第1種電気工事士・筆記試験
- 10.3(月) 後期始業式
- 10.5(水)～7(金) 中間考査①
- 10.9(日) 部活動体験
- 10.10(月) **スポーツの日**
- 10.15(土) 危険物取扱者試験
- 10.30(日) 第2種電気工事士・筆記試験



ハロウィン 運動会 遠足 紅葉狩り  
栗 焼き芋 なし ぶどう 読書 …



## クラスマッチ開催

11/1(火)・2(水)・4(金)

種目：大縄飛び ソフトボール バスケットボール サッカー eスポーツ テーブルゲーム リレー ヘルスバレーボール



「ヘルスバレーボール」とは、元はストレッチ体操のボールとして開発されたそうです。形状は座円形で、直径90cm、短径50cm。空気で膨らませたビニールボールを布で覆っています。このボールの形状が予測不能な動きをし、本来のバレーボールとはひと味違った面白さが体験できるようです。



ヘルスバレーボール オセロ …



宅配便リレーなど、たいへん盛り上がり、クラス内の友情も深まったようです。素敵な笑顔がたくさん観られました。

## 部活動 お知らせ

バスケットボール部……全国高校バスケットボール(ウィンターカップ) 県予選会にてベスト4入りとなりました。(茨城新聞にも写真入りで紹介されました)

陸上競技部……関東高校駅伝 出場  
11/18(金)・19(土)

## 11月の行事・予定



11.1~2(火・水) クラスマッチ

11.3(木) 文化の日

11.5(土) PTA 授業参観・講演会

11.7(月) 頭髪・服装検査

11.9(水) 挨拶運動

11.13(日) 県民の日

11.14(月) 代休(11/5)

11.15(火)~18(金) 登校指導

11.16(水) 進路フェスタ 1年午後

11.18(金) 修学旅行結団式

11.20(日)~23(水)2年修学旅行

11.23(水) 勤労感謝の日

11.24・25(木)(金)2年代休

11.28(月) 創立記念日



# 水工 電気科ニュース

Vol. 23 2022.12

令和4年12月号



## 修学旅行 ～第2学年～

11/20(日)～23(水)

広島 大阪(USJ)

2学年が、11/20(日)～23(水)の3泊4日、広島・大阪方面(ユニバーサルスタジオジャパン)へ修学旅行を実施しました。

様々な思い出が刻まれたことでしょう。

12月には、3年生が修学旅行を実施予定です。

## 12月の行事・予定

2(金)～6(火) 後期中間考査②

6(火) インターンシップ事前指導(2年)

9(金) 献血



10(土) GTEC

11(日) 第1種電気工事士技能試験

18(日)～21(水) 3学年修学旅行

23(金) 午前授業 午後 集会 LHR

24(金)～1/7(土) 冬季休業

24(土)か 25(日)第2種電気工事士技能試験

11月8日の夜、皆既月食がありましたね。  
皆さんご覧になりましたか…



ちなみにこちら↓は、冬の大きな三角形の星座です。

(オリオン座・こいぬ座・おいぬ座)



(ペテルギウス プロキオン シリウス)

たまには星空を眺めてみるのもよいかも。

## 12月といえば…



クリスマス



赤い羽根共同募金

お歳暮 大掃除 年越しそば

鍋料理 冬至 イルミネーション

などなど、いろいろ思い浮かべることでしょう。



コロナ第8波と騒がれ、本校でも学級閉鎖や、学年閉鎖がありましたが… 1年をしめくくる時期となりました。変わらず、感染対策をし、充実した学校生活を送りましょう。